

Miércoles 17 de enero de 2001 | Publicado en edición impresa

Punta del Este: el secreto que guardan unos pocos

La Barra tendrá su propio paño verde

La futura sala de juegos, un emprendimiento privado de la cadena Hilton, se habilitará en una zona tranquila del balneario

Las joyas de la mecánica piden pista junto al mar

PUNTA DEL ESTE.- A partir del próximo lunes, a las 19.30, en el Unión Café de la Barra, se expondrá el primer prototipo del **Cisitalia D46 Serie 2000**, considerado único en su tipo.

Este vehículo fue el primer monoposto que debutó una vez concluida la Segunda Guerra Mundial.

El 3 de mayo de 1946 obtuvo la victoria en el Parco Valentino de la ciudad de Torino, conducido por el fundador de la empresa, Piero Dusio.

La mítica marca del escudo del Stambecco Rampante (Cabra Salvaje) presentará sus nuevos modelos deportivos, en el marco del proyecto **Cisitalia Siglo XXI**.

Esta renovada etapa de la compañía es acompañada por las empresas Alfa Romeo, Ferrari, Lamborghini, Maserati y Pirelli.

Participarán del evento, entre otros, Cristiano Ratazzi, presidente de Fiat Auto Argentina; Alberto Boniver, embajador de Italia en la República Oriental del Uruguay y los hermanos Italo y Máximo Dusio, de Cisitalia Motors.

Por Mariano Wullich Enviado especial